

BOLETÍN No. 771 ->>

Decanos deben mantener y aumentar el liderazgo de la Institución: JJMG

Trabajo en equipo con el objetivo de mantener a la UAA como referente nacional pide rector a los recién nombrados decanos.

La Honorable Junta de Gobierno designó a los decanos de los 10 Centros Académicos que conforman la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al hacer este anuncio, el presidente de este organismo, Juan José Martínez Guerra expresó que estas designaciones se dan cumpliendo a lo establecido en los ordenamientos legales de la Institución.

Los decanos para el periodo 2014-2016 designados son: Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, en el Centro de Ciencias Agropecuarias; José Luis García Ruvalcaba, en el Centro de las Artes y la Cultura; en el Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos; en el Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León; en el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro; en el Centro de Ciencias Empresariales, José Jorge Saavedra González; en el Centro de Ciencias de la Ingeniería, Luis Enrique Arámbula Miranda; en el Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León; en el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz; y en el Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez.

En su mensaje a los recién nombrados decanos, Martínez Guerra expresó que en ellos recae una gran responsabilidad pues dirigirán conciencias de personas que en un futuro serán los líderes del estado, del país y del mundo; por lo que los exhortó a trabajar con lealtad a la Universidad Autónoma, y dando puntual cumplimiento a los acuerdos que deriven del H. Consejo Universitario y de las instancias de gobierno de la Institución.

Asimismo Martínez Guerra destacó que cada uno de los Centros Académicos son una unidad fundamental para el funcionamiento de la Máxima Casa de Estudios, por lo que es indispensable que tengan un funcionamiento armónico y con ello la Universidad siga manteniendo, e incluso, pueda incrementar su liderazgo.

Tras tomar la protesta a los nuevos decanos, Juan José Martínez Guerra destacó que al final de su gestión, y si realizan un buen trabajo podrán levantar la frente orgullosos de haber servido a la comunidad de maestros, alumnos y personal administrativo.

En su oportunidad, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes convocó a los decanos a trabajar fuertemente por la Institución y que cada uno en su área contribuya en la mejora de la calidad académica.

Destacó que todos deben tener una entrega total a la Máxima Casa de Estudios del estado, y

con su trabajo hacer que la universidad siga siendo referente a nivel nacional por la excelencia académica.

Tras felicitarlos por su nombramiento, Andrade Cervantes destacó que junto con este equipo de trabajo es necesario llevar a la Institución a los más altos niveles de indicadores académicos y administrativos.

